## Resaltó Díaz Canel la vigencia del legado de Camilo Cienfuegos



La Habana, 6 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó este miércoles la figura del comandante Camilo Cienfuegos en el aniversario 87 del nacimiento del también conocido como el Héroe de Yaguajay.

En su cuenta de la red social Twitter resaltó el jefe de estado el valor del destacado revolucionario así como la vigencia de su legado al evocar la frase del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro cuando dijo en el pueblo hay muchos Camilos.

En el pueblo hay muchos <u>#Camilos</u>. <u>#SomosCuba</u> <u>#SomosContinuidad</u> https://t.co/ACdWZCHJvr

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) 6 de febrero de 2019



## Radio Habana Cuba